

Quatrième réunion tripartite

Dossier de la rédaction de H2o
August 2014

Une 4ème réunion ministérielle tripartite sur la mise en œuvre des recommandations du Comité des experts concernés par le barrage éthiopien d'El-Nahda (la renaissance), s'est tenue les 25 et 26 août à Khartoum au Soudan. La rencontre a regroupé les ministres des Affaires étrangères de l'Égypte, du Soudan et d'éthiopie.

Le ministre égyptien des ressources hydrauliques et de l'irrigation, Hossam Moughazi, a indiqué que les pourparlers ont abouti sur des résultats positifs, dont un accord sur le choix d'un bureau de consultance international chargé d'élaborer les études afférentes à la capacité de remplissage du lac du barrage en question, sans nuire aux pays en aval du fleuve (l'Égypte et le Soudan). Dans une déclaration au journal soudanais Al-Youm Al-Tali, le ministre a précisé que les trois parties ont également convenu de la nécessité de recourir à des experts internationaux pour arbitrer tout conflit qui persisterait entre elles après la publication du rapport du bureau de consultation.

Egypt State Information Service (Le Caire) - AllAfrica 28-08-2014